

Huajuapan de León, Oaxaca. A **18 de Octubre** de 2022. Colonia del Maestro

Pa' los Vivos

Festival comercial, cultural y gastronómico **2022**.

El día Sábado 29 de Octubre se celebrará: "Pa' los Vivos - Festival comercial, cultural y gastronómico 2022", el cual, se complementará con actividades preponderantemente comerciales con afinidad en temáticas culturales tales como: gastronomía, arte y folclor.

La festividad es -particularmente para los vecinos de la colonia del maestro que pertenecemos al rubro comercial- una oportunidad para incentivar la economía local a través de un consumo responsable utilizando campañas creativas que enaltezcan tanto la diversidad como la riqueza cultural de nuestro país, así como el origen de una de nuestras tradiciones más importantes: Día de Muertos.

La Colonia del Maestro es la más grande en términos de población de la Ciudad de Huajuapan de León y es orgullosamente un ejemplo de organización. Dentro de su circunscripción territorial hay un dinámico flujo económico, y su inercia ha llevado a que los servicios de los comercios de la colonia trasciendan al resto de la ciudad y zonas conurbadas.

De los **Organizadores:**

"Las **manos** de mi **tierra**" es una marca construida por comerciantes y emprendedores que auspicia diversas actividades con el objetivo de fomentar el comercio local a través acciones que incentiven la economía en la Colonia del Maestro.

"Pa' los Vivos - Festival comercial, cultural y gastronómico 2022" es un festival anual organizado por vecinos de la Col. Del Maestro con el auspicio de las manos de mi tierra.

"Pa' las Luchas" es el espectáculo de Lucha Libre que está enmarcado en el Festival y que tiene por objeto: Procurar recursos económicos a través de un espectáculo de Lucha Libre para dar sustento financiero al Festival.

De la **Convocatoria**

La modalidad de esta edición será abierta, pero preferencial para los vecinos de nuestra colonia que tienen afinidad comercial con la temática del evento. La convocatoria será publicada el día Viernes 21 de Octubre a las 21:00hrs. en el sitio oficial de "Las **manos** de mi **tierra":** https://cdm.enunclic.mx/ y en la Fanpage: https://www.facebook.com/ColoniaDelMaestroHuajuapan/

De las **principales** actividades

De manera análoga, el calendario, descripción, programa y asuntos generales de las actividades serán publicadas en los medios oficiales de "Las **manos** de mi **tierra**" el día Viernes 21 de Octubre a las 21:00hrs.

Pa' las Luchas. Este espectáculo de Lucha Libre se celebrará el próximo domingo 23 de Octubre a partir de las 5:00PM en Carretera 2 de Abril #5. A un lado de las Suburban Donají.

Actividad Comercial. Los productos de los comercios participantes tendrán preponderantemente afinidad al Día de Muertos.

Exposición artística. El arte conjugado con la mística del Día de Muertos.

Desfile de Catrinas. Se hará un circuito dentro de la circunscripción de la colonia con la participación de vecinos y afectos a la conmemoración del Día de Muertos.

Evento Socio cultural. Comprende la participación de artistas, colectivos y grupos locales.

Los que conformamos "Las **manos** de mi **tierra**" felicitamos al "Colectivo **Chivato**" y celebramos el trabajo conjunto, comunitario, fraterno y organizado entre las colonias involucradas. Nos entusiasma participar en un precepto más de liderazgo social y comunitario. ¡En hora buena!

###

Sitio web: https://CdM.enunclic.mx/ Mail: CdM@enunclic.mx de León.

Whatsapp: (953) 112 8421

